

## ABSTRAK

### **Yolanda Sriwahyuni: Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Siswa SMA di Kota Sawahlunto untuk Melanjutkan Studi ke Perguruan Tinggi Menggunakan Analisis Faktor**

Pendidikan merupakan salah satu hal yang penting dalam kehidupan seseorang, terutama pada masa dewasa ini. Biasanya semakin tinggi pendidikan seseorang, semakin mudah seseorang tersebut untuk mendapatkan pekerjaan. Semakin tinggi tingkat pendidikan diharapkan manusia akan semakin dewasa dalam menghadapi masalah dan lebih bertanggung jawab secara moral atas perbuatan yang dilakukannya. Kondisi persaingan dalam dunia kerja yang semakin ketat, dimana kondisi tersebut menuntut pengetahuan, kemampuan dan keahlian yang tinggi. Hal tersebut menuntut anak usia sekolah untuk tidak cukup hanya berhenti pada tingkat pendidikan SMA tetapi lebih tinggi dari itu yaitu perguruan tinggi. Memilih perguruan tinggi bagi siswa SMA sangatlah sulit dan perlu pertimbangan sebelum mengambil keputusan dalam menentukan tempat kuliahnya nanti. Banyaknya faktor-faktor yang mempengaruhi siswa SMA di Kota Sawahlunto untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi. Oleh karena itu, perlu dicari faktor-faktor apa saja yang paling mempengaruhi siswa dalam melanjutkan studi ke perguruan tinggi.

Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMA kelas XII di Kota Sawahlunto tahun ajaran 2019/2020. Sampel penelitian ini sebesar 82 responden dan teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah teknik *Non probability sampling* dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Instrumen penelitian ini menggunakan kuesioner yang terdiri dari 15 pernyataan dengan skala likert. Penelitian ini dimulai dengan mentransformasi data, kemudian dicari rata-rata per variabelnya, dan dianalisis dengan *Factor Analysis*.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh bahwa terdapat dua faktor yang mempengaruhi siswa untuk melanjutkan studi ke perguruan tinggi. Pada Faktor Keinginan yang paling berpengaruh adalah minat siswa, akreditasi, dan motivasi orang tua, dan Faktor Keuangan adalah beasiswa dan biaya kuliah.

Kata kunci: Faktor Keputusan Siswa, *Non Probability Sampling*, *Purposive Sampling*, *Factor Analysis*.